



Certificat de reconnaissance

À l'attention de MARIE-ÈVE ROUSSEAU

Commissaire-adjointe aux plaintes

Chère Marie-Ève,

Dans le cadre de la semaine de la reconnaissance, Geneviève Leclerc souhaitait vous rendre hommage et nous a transmis ces mots qui expliquent les raisons pour lesquelles elle aimerait que vous soyez récompensée :

« Pour son accueil à mon arrivée. »

Grâce au geste qu'a posé Geneviève, vous vous méritez chacune une carte cadeau VIPASS d'une valeur de 50 \$.

Félicitations et bonne continuation !

Date : 6 juillet 2022